

NR 18 mai 2019

Les Amis de La Martinerie reçoivent des visiteurs

Une vingtaine de personnes du groupe Relais amical Malakoff Médéric, qui compte sur Châteauroux une quarantaine d'adhérents, sont venus visiter les locaux des Amis de La Martinerie, à Déols, mardi. Ce relais amical est ouvert à tous les retraités, et propose des activités de pré-

vention, de loisirs, ou encore de culture. Sous la conduite de Jean-Jacques Bérenguier, président des Amis de La Martinerie, entouré par deux bénévoles, ils ont découvert l'historique de ce lieu, et ont visité les différentes pièces d'exposition qui sont terminées.



Les visiteurs ont découvert l'histoire du lieu.